

FPII

Dandim:Kegiatan Pramuka Ini Untuk Melatih Jiwa Kepeminpinan Dan Kebersamaan

Wahyudha Widharta - SALATIGA.FPII.OR.ID

Oct 11, 2023 - 08:21



SALATIGA-Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar S.E M, S.I,menghadiri upacara pembukaan Api Unggun Kemah besar pangkalan SMP Negeri 2 Salatiga Gudep 01.19-1.002 di Bumi Perkemahan Villa Pinus Dusun Kenteng Desa Sumogawe Kecamatan Getasan Kabupaten Semarang,Selasa malam(10/10).

Kegiatan perkemahan ini diikuti oleh 250 Siswa dan guru Pembina SMP NEGERI 2 Salatiga Gudep 01.19-1.002.



Menjadi Pembina Upacara dalam amanatnya Dandim mengapresiasi dan mengucapkan terima kasih kepada panitia yang sudah melaksanakan berbagai persiapan, sehingga kegiatan dapat berjalan dan terlaksana dengan baik.

Kepada seluruh Anggota Pramuka untuk dapat mengambil pelajaran penting dari Api Unggun yang dinyalakan pada malam hari ini, Pelajaran pertama anggota Pramuka harus selalu menjadi pelopor kebaikan yang mengajak orang lain untuk melakukan kebaikan sekaligus menjadi teladan baik bagi orang lain seperti api yang memberikan penerangan dalam kegelapan.

“Pelajaran kedua hendaklah anggota pramuka bisa menjadi seperti api yang selalu memberikan kehangatan saat kedinginan dalam hidup bermasyarakat. Memberikan manfaat seluas- luasnya bagi orang sekitar karena dengan itu akan banyak orang yang merasa senang dan bahagia” pesan Dandim.



Filosofi Api Unggun menurut Dandim adalah semakin besar api membakar kayu maka semakin tinggi api menjulang keatas, dimaksudkan sebagai anggota Pramuka hendaklah pandai bersikap syukur, semakin besar nikmat yang Allah berikan maka harus semain baik hubungan dengan Allah dan semakin bayak bersyukur nikmatnya dengan cara taat dan patuh kepadaNya.

Kepada para peserta, Dandim juga berpesan, agar mengikuti kegiatan ini dengan sebaik-baiknya karena di pundak para pramuka akan ada kepemimpinan untuk bangsa ini dengan memiliki kemampuan bersosialisasi yang baik.

Kegiatan Pramuka ini, lanjut Kasdam, bertujuan untuk membentuk karakter bangsa dan membentuk generasi muda yang dijiwai oleh nilai dan wawasan kebangsaan. Oleh karena itu, anggota pramuka harus memiliki modal awal disiplin untuk memegang tongkat kepemimpinan.

Hadir dalam Upacara Pembukaan Kemah Besar tersebut Danramil 03/Getasan Kapten Arm.Utomo beserta 3 anggota,Danramil 06 /Tengaran Kapten Inf Rahmat Sugiarto,Pasiter kodim 0714/Salatiga Kapten Cba M.Kurdi SE,Pasi Intel kodim 0714/Salatiga Lettu Chk Damirin,Danunit Intel Kodim 0714/Salatiga, Letda Inf Abdul Wahab beserta 2 anggota serta Kepala sekolah SMPN 2 Salatiga Mujiayati Spd beserta seluruh staf dan guru.

Editor:Yudha27